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●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《ご案内》 

*次週１２月７日（木）の例会では年次総会を行います。 

《お知らせ》 

*２０１８年のﾛｰﾀﾘｰｶﾚﾝﾀﾞｰですが、制作が例年より遅れており

ます。配布は次週となりますので、ご了承ください。 

《BOX 配布物》 

*１２月例会予定表 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

親睦委員会  吉永副委員長 

*１２月２１日(木)に開催する｢クリスマス家族会｣に多数の方のご

出席をお願いいたします。なお、例会終了後、委員会を開催し

ます。 

会報ＩＴ委員会  深川会員 

*１１月号ﾛｰﾀﾘｰの友誌紹介 

横書き８Ｐ 広島安佐ＲＣによります崇徳中学、高校とのｲﾝﾀｰ

ｱｸﾄｸﾗﾌﾞの活動に参加している記事が載っています。 

横書き１２Ｐ～１９Ｐ 「私たちの目標：ポリオのない世界」という

ポリオ撲滅に向けての記事が載っております。 

縦書き２５Ｐ 広島西南ＲＣによる８月６日の記念式典前の平

和公園の清掃活動が紹介されております。 

● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会  秋山会員 

*１１月１８日・１９日 福岡遠征の報告 

 遠征１日目優勝者 

 古田 裕三 会員 

 

 遠征２日目優勝者 

 小林 孝憲 会員 

 

 

 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会  渡部哲生会員 

 

※今回のニコニコは全てロータリー財団・ポリオ使途指定寄付とい

たします。ニコニコの累計には入れません。 

 

☀お客様出宝 

京都南ＲＣ 斉藤 博 様 お世話になります。 

 

☀自主出宝 

前年度会長幹事(中山会員・岡部会員) 前年度、皆様のご寄附の

お陰で｢Every Rotarian, Every Year｣、「１００%ﾛｰﾀﾘｰ財団寄付ｸﾗﾌﾞ」

の表彰と、End Polio Now｢歴史に１ﾍﾟｰｼﾞを刻もう｣ｷｬﾝﾍﾟｰﾝの感謝

状を頂きました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

三保会員･久保(豊)会員 京都南ＲC の斉藤さん、ようこそいらっし

ゃいました。楽しんでください。 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会(久保豊年常任委員長◆･山内委員長◇･藤田

会員･深川会員・渡部会員) 本日、財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会で｢ﾛｰﾀﾘｰ

財団を学ぶ｣ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑをさせて頂きます。一生懸命にやりますので、

宜しくお願い致します。 

東会員･粟屋会員･越智会員･岡田(昌)会員･金井会員 本年も残り

１ヶ月になりました。みなさん、お酒の飲み過ぎや風邪などで体調を

崩さないようにお気をつけください。 

ﾆｺﾆｺ委員会(本田会員) お陰様で、前回例会にて担当卓話をさせ

て頂き、今回は多くのﾒｰﾙ出宝を頂きました。今後ともﾒｰﾙ出宝をご

活用頂きますようお願い致します。ありがとうございました。 

小林(孝)会員 １１/1９（日）福岡ｾﾝﾁｭﾘｰで行われたｺﾞﾙﾌ同好会遠

征にて、優勝することが出来ました。ｱﾝﾀﾞｰではないですがﾆｺﾆｺさ

せて頂きます。 

岡部会員 小林孝憲君、多打喜会優勝おめでとうございます。前日

私は小林君に中洲を連れまわされ、３時間の睡眠でボロボロでした。

さすがあなたのﾎｰﾑﾀｳﾝ。参りました。 

秋山会員 多打喜会福岡遠征で鍵入れを紛失したと大騒ぎしており

ましたが、帰宅後に荷物から出てきました。また、鍵入れを探してい

て表彰式に間に合わず、申し訳ありませんでした。 

下前会員◆ 多打喜会ではﾍﾞｽｸﾞﾛ・２ｱﾝﾀﾞｰでした。これからも頑張

ります。 

秋山会員 多打喜会のﾍﾞｽﾄｸﾞﾛｽを伝え間違えました。島本さん、失

礼しました。 

吉永会員 妻の誕生日にきれいな花をありがとうございました。 

これからは子供達も徐々に巣立っていくので夫婦の時間を大切にし

ていきます。と言いたいところですが、長女が３歳と１歳の孫を二人

連れて帰ってきました。二人の時間を作るどころか、朝は子供の泣

き声で目が覚め、仕事から帰ったら風呂に入れたりと大忙しで、２５

年前にﾀｲﾑｽﾘｯﾌﾟしたようです。自分の時間を作る為にも、武部さん

娘はいりませんか？２３歳ですよ！ 

吉永会員 １１/１９に広商 vs 広陵の定期戦が行われ息子にとって

は最後の試合がありました。昨年、新ﾁｰﾑになってﾏﾈｰｼﾞｬｰを打診

されましたが選手としての道を歩むことを決断し、親子共々血のに

じむような努力をしてきました。夏の大会は準決勝で広陵に１-０で

敗れましたが、引退後は杉町さんの道場で鍛えていただき、まじめ

に努力を続けた結果、最後の打席で特大ﾎｰﾑﾗﾝを打ってくれました。

野球の神様は本当にいました。 

越智会員 ﾃﾚﾋﾞ等のﾆｭｰｽで流れていましたが、１１/１９に第６１回

広商広陵定期戦がｺｶ・ｺｰﾗｽﾀｼﾞｱﾑで行われました。そこにｽﾀﾒﾝで

出場した吉永ｼﾞｭﾆｱ、何と広島ｶｰﾌﾟﾄﾞﾗﾌﾄ１位の中村奨成捕手から

三塁への盗塁を決め、甲子園準優勝投手の平元銀次郎投手からﾚ

ﾌﾄｽﾀﾝﾄﾞにﾎｰﾑﾗﾝを打ちました。やっぱり夏の県大会、吉永仁君が、

ｽﾀﾒﾝなら全国制覇も夢じゃなかった！ 

高原会員◇ ①皆様のお蔭で、甥の経営する宮島ﾋﾞｰﾙが１１/２２ｵ

ｰﾌﾟﾝとなりました。大変喜んでいます。 ②本日早退します。 

山下(正)会員 本日、所用により早退致します。すみません。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

《職業ニコニコ》 
小林孝憲会員 薄毛の季節がやって参りました。秋は１年の中

で一番抜け毛が多い時期です。頭が寒く感じたら、帽子を被ら

ずに髪を生やしてみませんか？ｽﾀｯﾌ一同お待ちしております。

合田尚義会員 委員会の開催会場等としまして、これまで多く

の会員の皆様のお世話になっておりました「月寅 紙屋町店」

でありますが、１２月２２日(金)を持ちまして、閉店させて頂くこと

となりました。これまでのご利用、大変ありがとうございました。

尚、月寅の流川店、及び鐵(くろがね)につきましては、これまで

と変わらず、営業を継続いたしますので、ご愛顧のほど、よろし

くお願い申し上げます。 

合計 38,000 円（ポリオ使途指定寄付）
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● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『ロータリー財団の歴史と現状を学ぶ』 
 

財団プログラム委員会 担当 

 

 

 

【ロータリー財団とは】 

ﾛｰﾀﾘｰ財団は、人々からの寄付を世界各地での奉仕活動に

役立てる、国際ﾛｰﾀﾘｰから独立した組織で、管理委員会によ

って管理されています。創立以来１００年の歴史の中で、教

育の支援や様々なプロジェクトに総額３０億ドル（約３,３００億

円）の資金を提供してきました。 

 

＜ロータリー財団の使命＞ 

ﾛｰﾀﾘｱﾝが、人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、

貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成

出来るようにすること 

＜ロータリー財団の標語＞ 

「世界で良いことをしよう」 (Doing good in the world） 

 

１．何故私達はロータリー財団に寄付をするのか？ 

私達の寄付の９０％以上が奉仕プロジェクトに直接生か

され、世の中の為になるからです。 

 

２．世界中で年間どれ位の寄付が集まり、どれ位の支出をし

ているのか？ 

＜ロータリー財団への寄付＞ 

（２０１５-１６年度実績 ２億６６００万ドル、約２９０億円） 

① 年次基金（用語説明参照） １億２１００万ドル 

② 恒久基金（用語説明参照）   １７００万ドル 

③ ポリオプラス基金       ９７００万ドル 

（内 7000 万ドルがゲイツ財団から） 

④ その他            ３１００万ドル 

 

＜ロータリー財団の支出＞ 

（２０１５-１６年度実績 ２億７１００万ドル、約３００億円） 

① ポリオプラス    １億１５００万ドル 

② グローバル補助金    ７０００万ドル 

③ 地区補助金       ２６００万ドル 

④ その他         １０００万ドル 

⑤ プログラム運営     ２５００万ドル 

⑥ 一般管理運営・寄付推進 ２５００万ドル 

 

【重要用語説明】 

１．年次基金寄付 

ロータリアンが毎年財団に行う基本的寄付で、寄付の基盤

で有り、３年後に全額使われる。 

２．恒久基金寄付 

財団の財政基盤への寄付で、寄付金は原則として積み立て

られ使われない。収益のみが 3 年後に使われる。 

３．地区補助金 

地区補助金は地元や海外の地域社会のニーズに取り組む

ためのもので、各地区が補助金を配分するプロジェクトを独

自裁量で選定。比較的小規模で短期的な活動が対象で、

様々な奉仕プロジェクトに柔軟に活用される。 

４．グローバル補助金 

ロータリーの 6 つの重点分野に該当し、持続可能且つ測定

可能な成果をもたらす大規模な国際的な人道的プロジェクト

を支援したり、大学院レベルの奨学生を支援する奨学金事

業等に使われるもの。 

５．EREY「Every Rotarian, Every Year」2004 年開始 

2004 年に開始された全ロータリアンが毎年年次基金に$100

を寄付することを奨励する取り組み。 

６．ポリオプラスのプラスとは？ 

当初「プラス」はポリオワクチンと共に投与されていた他のワ

クチン（はしか、結核、ジフテリア、百日咳、破傷風）を指して

いた。現在はポリオ撲滅の取り組みにより築かれたインフラ

やノウハウを、他の疾病対策に生かしていくことも意味す

る。 

 

 
 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１７年１１月３０日（木） 会員数 ９７名 

出席 ８４名  欠席  １３名 

来客  ２名 

１１月９日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客者紹介  親睦委員会 

斉藤  博 様（京都南） 

和泉  眞 様（広島南） 

■次回例会案内  ２０１７年１２月１４日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島４Ｆ悠久の間 

卓話 『受動喫煙について』 

    津谷内科呼吸器科クリニック 

理事長 津谷 隆史 氏 

食事 幕の内 

プ ロ グ ラ ム

補助金とそ

の運営費 

（９１％） 
←久保豊年ﾛｰﾀﾘｰ財団

常任委長 （講師役） 

 

生徒役は財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委

員会ﾒﾝﾊﾞｰ (左から､深

川会員･渡部会員･藤田

会員･山内委員長) ↓ 

【訃報】 
 

広島ＲＣ信藤   整（のぶとう おさむ）会員が１１月２６日

(日)にご逝去されました。(85 才) 


